

SINOPSIS

Skripsi ini mengambil judul Analisis Kebijakan Peningkatan SMK Negeri dan Swasta di kota Yogyakarta, dengan obyek penelitian di Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta. Pendidikan suatu negara dapat membentuk kualitas sumber daya manusiannya maka hal ini penting untuk diperhatikan oleh pemerintah dan pihak-pihak terkait. Untuk itu guna meningkatkan derajat kualitas pendidikan yang ada pada Kota Yogyakarta khususnya sekolah kejuruan maka Dinas Pendidikan setempat mengeluarkan kebijakan yang bertujuan untuk dapat memperbaiki dan meningkatkan kualitas SMK-SMK yang masih rendah di kota Yogya. Sebagai rumusan masalah untuk mengetahui kebijakan yang diterapkan adalah "Bagaimanakah kebijakan yang diterapkan oleh Dinas Pendidikan Yogyakarta untuk dapat meningkatkan kualitas pendidikan SMK Negeri dan Swasta agar dapat bersaing didunia kerja" serta rumusan masalah untuk mengetahui faktor penyebab adalah "Faktor-faktor apa sajakah yang menyebabkan Dinas Pendidikan meningkatkan kualitas pendidikan pada SMK Negeri dan Swasta".

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran yang jelas mengenai kebijakan yang diterapkan oleh Dinas Pendidikan Kota Yogya. Adapun penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif, yaitu penelitian yang mendeskriptifkan data berupa ucapan atau tulisan dan perilaku orang-orang yang diamati.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa pelaksanaan implementasi kebijakan Peningkatan Kualitas SMK di Kota Yogyakarta telah berjalan dengan optimal, hal ini bisa dilihat pada indikator pencapaian pendidikan masyarakat Yogyakarta yang telah dilaksanakan oleh Dinas Pendidikan Kota Yogya menunjukkan apabila bahwa tingkat pendidikan di kota Yogyakarta telah cukup baik dan mengalami perkembangan yang cukup signifikan. Adapun faktor pendukung dalam implementasi Kebijakan Peningkatan Kualitas SMK Negeri dan Swasta adalah tenaga pengajar yang berkualifikasi tinggi dan kesadaran *stakeholders* sedangkan faktor penghambatnya yaitu masalah anggaran pendidikan dan kurangnya komitmen dari para *stakeholders*.

Saran yang disampaikan peneliti adalah agar implementasi kebijakan Dinas Pendidikan lebih optimal maka peningkatan kualitas SMK Negeri dan Swasta harus lebih ditingkatkan lagi terutama koordinasi antara pemerintah pusat dengan Dinas Pendidikan Kota Yogya harus lebih ditingkatkan lagi supaya dana anggaran pendidikan dapat turun lebih cepat sehingga program-program dan kegiatan yang direncanakan oleh Dinas Pendidikan setempat dapat segera terlaksana. Sedangkan untuk meningkatkan komitmen dan motivasi para *stakeholders* untuk dapat bekerjasama membangun SMK bersama maka hendaknya para pemangku kepentingan di sekolah-sekolah kejuruan di kota Yogya dapat meningkatkan komunikasinya baik dengan pertemuan rutin maupun pertemuan komite sekolah, dengan memprioritaskan kualitas pendidikan pada sekolah kejuruan.